
Ratsherr Dr. Wilmers regt an, über den Teilbereich „Jugendhilfe und Kinderbetreuung“ zu berichten, weil 
kostenmäßig an dem Teilbereich „Asyl“ nichts mehr geändert werden kann. 
 
Bürgermeister Raetz bestätigt, dass die Verwaltung im nächsten Bericht schwerpunktmäßig auch den 
Kinder – und Jugendbereich beleuchten wird.  


